



Informationen „Rund um die Ehrung der besten Auszubildenden“

Jedes Jahr werden die besten Absolventinnen und Absolventen unserer Abschlussprüfungen in den gewerblich-technischen, kaufmännischen und kaufmännisch-verwandten Ausbildungsberufen von uns ausgezeichnet.

Pro Abschlussprüfung Winter und Sommer wird der Top-Azubi eines Ausbildungsberufes mit der höchsten Punktezahl innerhalb der Note "eins" ermittelt. Die so bestimmten Kandidatinnen und Kandidaten erhalten eine Ehrenurkunde der IHK München und Oberbayern.

Unter allen bayerischen Kammern werden zusätzlich die Landesbesten ermittelt.

Diese bayerischen Ausbildungs-Champions erhalten zu Ihrer regionalen Ehrenurkunde auch eine Auszeichnungsurkunde des Bayerischen Industrie- und Handelskammertags (BIHK e.V.).

Im Anschluss erfolgt dann die Ermittlung der Bundesbesten, die Auszubildenden die in ganz Deutschland den besten Berufsabschluss erzielt haben.

Diese herausragenden Leistungen werden vom Deutschen Industrie- und Handelskammertag (DIHK e. V.) mit einem Pokal und einer Urkunde ausgezeichnet.

Die Ausbildungsbetriebe und Ausbilder /-innen machen diese hervorragenden Leistungen möglich. Unsere Anerkennung dafür bringen wir mit einer Urkunde zum Ausdruck.

An dieser Stelle möchten wir auch das großartige Engagement unserer vielen ehrenamtlichen Prüferinnen und Prüfer erwähnen. Nur durch die große Einsatzbereitschaft konnten die Prüfungen auch unter den zuletzt durch die Pandemie stark erschwerten Bedingungen stattfinden.